



令和6年5月8日(水)発行
校長 栗原 友恵

北九州市小倉北区昭和町16番1号

HP: www.kita9.ed.jp/nakashima-e/
TEL: (093) 921-1690

<学校教育目標>
体・徳・知 調和のとれた心身ともに健康な子どもの育成
<目指す子ども像>
○相手の立場に立って考える思いやりのある子ども
○すすんで学び、自ら考え、表現する子ども
○元気に学び、すすんで運動に取り組む子ども
<目指す学校像>
○安全な学校 ○温かい学校
○笑顔があふれる学校
○「中島小大好き」と言える学校
○成長(学習)し続ける学校
○保護者・地域・関係機関と連携する学校

たてわり活動を開始しました!

小学校では、たてわり活動を通して、子どもたちが大きく成長します。

たてわり活動とは、1年生から6年生までのグループをつくり、交流を深めていく活動です。自分より年上の人、年下の人と接することを通して、集団の中で協力して活動し、自分の役割をやり遂げる力を身に付けるとともに、思いやりの心を育てることを目的としています。今年度は、全校児童が11人程度12グループに分かれて活動します。

今年度は、「5月10日(金)の歓迎遠足で、たてわり活動を行いたい!」ということで、4月30日(火)の2校時、今年度第1回目のたてわり活動『たてわりグループ顔合わせ会』を行いました。各グループともはじめに自己紹介をし、各自で事前に描いてきた似顔絵を大きな画用紙に貼りました。グループ名は動物で、ライオン・ゾウ・サル・キリン・ウサギ・クマ・コアラ・パンダ・シマウマ・カンガルー・ハリネズミ・フラミンゴの12グループです。また、名札には同じシールを貼って、グループ意識を高めました。残りの時間は、遠足でどんな遊びをしたいかを話し合いました。どのグループも楽しそうに過ごしていました。

個人懇談会 ご参加ありがとうございました!

中島小学校では、通学路の確認や緊急時に備え、年度初めに全家庭のご自宅の場所の確認をさせていただいています。今年度も、4月23日(火)から26日(金)に、自宅確認をさせていただきました。また、家庭訪問での懇談を行わないことから、4月30日(火)・5月1日(水)・2日(木)に、ご希望の保護者の方との個人懇談会を行い、新学年のスタートにあたっていろいろなお話をさせていただきました。有意義な時間となりました。お忙しい中ご参加いただき、ありがとうございました。

交通安全教室がありました!(1年生)

5月2日(木)の2校時は、1年生を対象にした交通安全教室・防犯教室でした。警察署の方や交通安全協会の方に、お話しいただきました。初めに、交通ルールに関するクイズや横断歩道の渡り方の勉強をしました。横断歩道を渡る練習では、「右」「左」「右」を確認した後、大きく手をあげて横断する練習をしました。次に、不審者に声をかけられたときに被害にあわないための行動について勉強しました。最後に、いのちを大切に、そのためには大人に助けを求めること、また繰り返し安全について学習すること、というお話をいただきました。みんな、一生懸命聞くことができました。

中島小校区は交通量も多く、低学年からの交通安全教育はとても重要です。現代社会は、車に気を付けていても、巻き込まれる事故が多発しています。新1年生は、初めて保護者の方の送り迎えなしで通うことになります。「自分のいのちは自分で守る」ために、一人一人が交通安全の大切さを学び、実行してほしいと思います。

道路を渡るときのルール

- ㊦びだしをしない
- ㊧んごうをまもる
- ㊨うだんぼどうをわたる

いか・・・知らない人についていかない
の・・・知らない人の車にのらない
お・・・「たすけて!!」とおおきい声をだす
す・・・こわいとおもったらすぐにげる
し・・・ちかくのおとなの人にしらせる

いかのおすし

まちたんけんに行きました!(3年生)

5月2日(木)の2・3校時、3年生がまちたんけんに行きました。(当初5月1日に計画していましたが、雨で1日延期しました。)社会科の単元「わたしたちのまちと北九州」の学習の一環です。中島小学校の南側を探検することにより、黄金市場にはどのような店があるのか、黄金市場や店以外に、どのような土地の使われ方をしているのかを調べるのが目的です。たくさん歩いて、たくさん学習しました。

【見学ルート】東門 → 昭和町公園 → 国道3号線 → 黄金市場
→ 北九州都市高速4号線 → 黄金公園 → 白銀中学校 → 正門